

# La Ville lance sa chaîne WhatsApp



Avec ce nouveau support de communication, recevez gratuitement les dernières actualités de la Ville directement sur votre téléphone mobile.

En complément de tous les autres supports de communication de la Ville, retrouvez nous dorénavant sur l'application WhatsApp pour y retrouver les principales actualités municipales !

Une chaîne WhatsApp permet de transmettre des infos facilement et rapidement, tout en respectant la confidentialité des abonnés.

Une « chaîne publique » est bien distincte de vos discussions privées.

## COMMENT S'ABONNER ?

Pour recevoir les actus suivez [ce lien vers la chaîne « Grand Quevilly »](#) et abonnez-vous. Vous la retrouverez dans la rubrique « Actus » de votre application. Pour ne rien manquer des messages, n'oubliez pas d'activer les notifications !

[Retrouvez la chaîne WhatsApp en cliquant ici.](#)